
! ! ! !近日，家住浦东牌楼村
的陶小姐反映，她家隔壁邻
居翻建房屋，在二层扩建“挑
空阳台”，影响她家的采光通
风。村委会几次协调，两家互
不让步。这一挑空阳台是否
属于违法扩建？邻里间为何
闹得如此“大动干戈”？
日前，记者来到牌楼村

看到，!幢民房紧邻相建，中
间一幢房屋已经翻新搭建到
了第二层，搭着脚手架，门前
堆砌着大量黄沙、木板等。陶
小姐家的 !层房屋位于这幢
房屋的左侧。
陶小姐说，今年 !月起，

隔壁邻居开始翻建房屋，在
第二层向外扩建挑空阳台。
记者看到，隔壁搭建中的“挑
空阳台”呈凸字形，超出的宽
度大约在 "米。“因为他家在
东面，我家在西面，这样一
搭，我们家东风都遮掉了，底
楼书房最受影响。”
陶小姐数次向有关部门

和 #"!$%市民热线反映后，
城管部门要求邻居拆除了左
右两侧的扩建，中间位置仍
旧保留。陶小姐不解，为何不
能把它全部拆除？
记者联系到航头镇城管

部门。一位工作人员沈小姐
表示，他们接到陶小姐投诉
后，于 &月 !日、&月 "'日两次到
场，对陶小姐邻居超平方的北侧平

台进行了拆除。
“按照审批，这户人家的

占地面积为 #((平方米，一
层没有超面积，建到二层时
扩建到 #"$)'平方米。”沈小
姐表示，目前这户人家没有
超出占地面积，保留的二层
挑空位置为无立柱阳台，根
据相关条例，无立柱的阳台
不计建筑占地面积。
记者又来到浦东新区航

头镇牌楼村村委会。相关工
作人员钱先生介绍，陶小姐
邻居家的搭建，符合之前提
交的建房报告，包括占地面
积、层高等。浦东新区村民建
房的依据是上海市人民政府
颁布的第 &#号令《上海市农
村村民住房建设管理办法》
和浦东新区人民政府颁布的
*+号文《浦东新区农村村民
住房建设管理实施细则》。对
于“挑空阳台”问题，钱先生
表示，建房报告中没有写明
这一点，所以在陶小姐反映
后，城管部门进行了拆除工
作。“现在保留的中间位置是
连通上下层的楼梯。”
村委会钱先生说，两户

村民因为这次翻建房屋矛盾
激化，村委会几次牵头协商，
均以无果告终。村委会也希
望双方能坐下来妥善解决，

化解矛盾。
本报记者 夏韵 陈浩
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! ! ! !想去街心公园散散心，却看到
孩子们坐在地上玩沙子，隐患重重；
想去绿地跑跑步，道路却被玩具摊
“堵死”，让人不由心生怨气。街心花
园原本是市民放松身心的公共场
所，为何会被无证照摊贩“侵占”，成
了他们为赢利而私自设立的“儿童
乐园”？日前，记者接投诉后展开一
番明察暗访。

充气垫围出小沙滩
近日，市民胡先生向本报热线

*+"%%%反映，位于云台路海阳路附
近的西中汾泾城市绿地内，有不少
人私自“圈地”设摊。

下午四时许，记者来到西中汾
泾城市绿地，走进去一看，$个四五

岁的幼儿正在四根充气垫围成的
区域内玩沙子，有的用玩具“抓斗
车”抓起沙子，有的在一旁堆起“小
城堡”……
“幼儿园放学早，我就带他过来玩

玩，也不贵，就 %元钱。”不少家长甚至
觉得在这里“不错”，却全然不顾捏在
孩子手中的沙子已经有部分发黑。

记者从一个摊主口中得知，玩
一次沙子要花 %元左右，没有时间
限制。“之前还有蹦床，后来不让摆
了。”据记者观察，在短短 #小时内，
就有不少于 "(个孩子前来玩耍，以
平均每人收费 % 元计算，# 小时内
至少能赚 #((元，“舀账”颇好。

扯开围栏进出车辆
胡先生告诉记者，设摊者为方

便车辆进出，强行扯开绿地围栏。
“每次他们一走，都留下垃圾杂物，
影响环境。”

无独有偶，市民郦先生也向本报
反映，浦东航头镇法制公园内，同样存
在乱设摊和私设“儿童乐园”的现象。
记者随后来到航头镇法制公园

一探究竟。公园原本设立的滑梯周
边区域，如今已被乱设的摊位和游
艺机“包围”。
讽刺的是，不远处立着一块颇

大的告示牌，上面清楚地写着“未经
许可不允许在园内从事任何经营活
动”，可摊贩们完全熟视无睹，周边
也未见工作人员前来管理。

游艺设备全无资质
离开沙堆不远处，还放置着一

台电动游艺机：几根绳子吊着一只
塑料的“怪物飞船”，中间空出的位
置可给幼儿就坐。记者看到，整台机
器底下还有四个滑轮，方便“随时移
位”。记者上下打量这台游艺机，却
没有看到任何商标和合格证，显然

也不具备相关的游艺机资质。
闲聊中，记者得知，无论是充气

垫还是游艺机，都是摊贩们从批发
商那里低价批来的。“我们哪懂什么
标准，结实好用，不破就行。”
在靠近园内主干道附近，记者发

现了三四个“并肩而设”的玩具摊。五
颜六色的玩具“肥皂枪”、海洋球、塑
料积木，吸引着孩子们的目光。一个
小朋友拉着外婆的手不肯走，吵着非
要买玩具。
“‘肥皂枪’卖得很好，只要 "(

元，给孩子带一把吧！”摊主冲着记
者吆喝道。摊主告诉记者，一般到晚
上八时半收摊。“夏天生意更好，要
（开）到晚上九点钟后，多的时候会
有八九个摊位。”

公园被占谁来监管
公园被挤占了大半，令周边前

来锻炼身体的市民们不乐意了。“原

本想过来跑跑步，散散心，没想到搞
得乱七八糟！”吴老伯郁闷地说。
西中汾泾城市绿地内一名绿化

工告诉记者，平时日常绿化保养和
管理任务已经很忙，管不过来，也
“管不了”。“我们只能帮着打扫场
地，没人会听我们的。”
记者辗转联系到管理绿地的三

林城市管理署，对方一名工作人员
表示，绿地委托专门的公司管理，会
在了解情况后派人前往整治，并给
记者一个答复。可截至发稿，记者仍
未接到任何形式的答复。

而对于法制公园内的乱设摊，
航头镇政府相关工作人员表示，先
前曾整治过多次，但均因摊贩“流动
性大”“无法处罚”等原因无法“根
治”。目前，镇相关部门会及时派人
到现场查勘，并商拟方案，争取早日
解决公园内的违法乱设摊问题。

本报记者 徐驰
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街心公园失管成收费“儿童乐园”
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! ! ! !读者徐女士反映!!"#$ 年 %

月!我在徐汇区龙水南路 !&#号的

上海森那美汽车销售服务有限公

司买来一辆路虎极光越野车"没想

到! 车辆屡屡在行驶途中熄火!有

几次险些发生事故!非常危险" 我

找到上海森那美汽车销售服务有

限公司!对方也给我维修了!但之

后仍有故障发生" 今年 '月!我的

路虎极光又因途中熄火被送到 $(

店维修" 路虎是知名品牌!为何买

来的车子连最基本的行驶安全都

得不到保障#希望晚报$和事佬%栏

目为我调解!替我找回公道&

"本报调解#

记者约请徐女士、上海森那美
汽车销售服务有限公司来报社调
解，“森那美”并未出现，只有徐女
士一个人来到读者接待室。

徐女士说，这辆路虎极光越野

车买来 %(多万元，之后在行驶中
多次发生途中熄火，或无法启动的
情况。而当时，汽车仍在保修期内。
去年 '月，她的路虎极光又发生故
障，于是就送到“森那美”修理。

记者看到当时的《车辆处理协
议》：维修方案是更换了 ,-.线束
盒等电路方面，补偿方案是对徐女
士赠送两年延长质量保证期，赠送
两次保养，对徐女士今后来店维修
保养的工时费打 %折。当时，徐女
士和上海森那美汽车销售服务有
限公司都在这份协议上签了字。

怎知好景不长，今年 '月，徐
女士的汽车又发生了途中熄火现
象。记者致电“森那美”，对方表示，
熄火原因还在调查中，他们正在抓
紧修理。在此期间，他们提供了一
辆代步车给徐女士。

记者又联系厂商路虎中国，对
方给本报发来电子邮件。邮件称，
“对于路虎车主徐女士路虎极光行
驶中熄火事件，路虎中国高度重
视，并为此事给徐女士带来的不便
表示深深的歉意。经过技术人员检

测发现，该问题是由于车内电脑网
络通讯故障引发，目前技术人员正
在全力排除故障，以尽快将车辆交
付客户使用。但因为排查过程需要
一定时间，为保证车主在检修期间
用车方便，我们将为车主徐女士提
供免费代步车。同时，本着全心服
务客户的态度，经销店会赠送车主
免费保养。针对以上事件，路虎中
国会持续保持关注，在媒体监督与
协调下，协同经销商一起，尽快为
车主解决问题。”

对于厂商路虎中国这样的回
复，徐女士表示难以接受。“保修期
内的汽车出了途中熄火这样危险
的事情，仅仅是送一些诸如免费保
养之类的小恩小惠，我怎么能接
受？我要求路虎中国和 $/店给出
答复，为何路虎这么大的一个品
牌，连最基本的汽车安全保障都做
不到？”徐女士说。

徐女士表示，她会继续向有关
部门反映，维护自身合法权益，一
定要向路虎中国讨一个说法。

本报记者 王新华
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路虎极光屡屡途中熄火
经本报调解后"厂商与客户仍未能达成处置协议
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'月 $日中午，上海遭遇罕见
大雷雨，几声响雷过后，复兴中路复
兴坊一幢近百年历史民居的一扇百
叶窗里冒出滚滚黑烟。瑞金街道思南
社区居委会党总支书记蒋国勇第一
时间发现了火情，拿起两个灭火器直
冲四楼着火点。他不顾个人安危，踢

开着火房间的房门全力灭火，用光了
两瓶灭火器后，和后面赶来的居委会
同事一起扑灭了雷电击中的着火点，
及时控制住了火势。

当我们接到电话赶回家时，火
已经被扑灭。邻居们说，如果不是蒋
书记冲锋在前，很可能楼顶也要烧
穿了！当我想找蒋书记表达感激时，
大家说他浑身湿透，眼睛也被熏得
睁不开，已经离开。这样的党员干部
让人佩服，有他们在我们居民放心。
复兴坊居民 许树建 瞿明莹

居委会干部率先冲进火场
-./
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